

Samstag, 19. Januar 2013

## Kleine Wachablösung bei den Eidg. Turnveteranen

An der Hauptversammlung der Eidgenössischen Turnveteranen wechselte das Kassieramt von Alfred Frauenfelder (Henggart) zu Hansruedi Gomer (Kyburg/Töss). In der erweiterten Obmannschaft nehmen Werner Hirschle (Wülflingen) und Werner Stark (Weisslingen) Einsitz.

Zur ordentlichen Hauptversammlung konnte Obmann Ernst Härtner (Andelfingen) gegen 110 Turnveteranen im Stammlokal, Restaurant Strauss in Winterthur, willkommen heissen.



Alfred Frauenfelder trat nach 14 Jahren als Kassier zurück.

Im Mittelpunkt des Interesses stand die Teilerneuerung der Obmannschaft. Nach 14 Jahren trat Alfred Frauenfelder (Henggart) als Kassier zurück. Als Nachfolger stellte sich Hansruedi Gomer (Kyburg/Töss), der bisher der erweiterten Obmannschaft angehört hatte, zur Ver-



Hansruedi Gomer, der neue Säckelmeister.

fügung. In die erweiterte Obmannschaft rückten Werner Hirschle (Wülflingen) für das Stadtgebiet und Werner Stark (Weisslingen) für das Gebiet Tösstal nach.

Neu in die Gruppe Winterthur wurden Walter Gutknecht (Hettlingen), Kurt Käser (Übertritt von den Schaffhausern), Max Oehninger (Pfäffikon) und Heinz Wegmann (Effretikon) aufgenommen. Der Mitgliederbestand ist neu mit 132 Veteranen ausgewiesen.



Die vier Neuen: Heinz Wegmann, Kurt Käser, Walter Gutknecht und Max Oehninger beim Begrüssungsgesang.

Die Jahresrechnung schloss infolge von sieben Todesfällen und einem Mehraufwand für die Eidgenössische Tagung in Martigny mit einem Verlust von 3400 Franken ab. Trotzdem wurde der Mitgliederbeitrag bei 30 Franken belassen.

Das Jahresprogramm 2013 sieht wiederum sechs Montagsversammlungen im Restaurant Strauss, die Freilufttagung am Samstag, 3. August in Ossingen, die Eidgenössische Tagung vom 5./6. Oktober in Bülach sowie eine zweitägige Reise in den Südteil der Schweiz mit Betriebsbesichtigung vor.

Der Jahresbericht des Obmanns, der Bericht über die Tagung in Martigny, die Diaschau über die besonderen Anlässe, die Ehrung der 13 Kameraden, die alle Anlässe besucht hatten, und die Verabschiedung des scheidenden Kassiers rundeten die Traktanden der Hauptversammlung bestens ab.

René Lutz